

## Continuarán inversiones de la Unión Europea en nuestro país (El Financiero 10/10/12)

Continuarán inversiones de la Unión Europea en nuestro país (El Financiero 10/10/12) Gabriela Chávez / Finsat  
Miércoles, 10 de octubre de 2012 GUADALAJARA, Jal., 9 de octubre.- Las inversiones de la Unión Europea en México no se detendrán, pues a pesar de la "difícil" situación económica actual, el bloque de naciones sigue avanzando, afirmó la embajadora de la UE en México, Marie-Anne Coninx. En el marco de la Semana de la Moda en Expo Guadalajara, donde se presentó el proyecto de apoyo al cluster conformado por las industrias jaliscienses del calzado, vestido, textil y joyería, subvencionado por la UE a través del Programa de Competitividad e Innovación México-Unión Europea (Procei), la diplomática destacó el interés de seguir incrementando el intercambio comercial. Dijo que nuestro país ha salido beneficiado tras la firma del Tratado de Libre Comercio Unión Europea-México (TLCUEM), pues desde 2000 las exportaciones mexicanas crecieron 150 por ciento y la inversión europea en nuestro territorio alcanzó 40 por ciento de la Inversión Extranjera Directa (IED). Pese a la etapa de problemas financieros que experimentan algunos integrantes del bloque, en conjunto tienen un mercado de casi 500 millones de consumidores con alto poder adquisitivo, resaltó. Asimismo, la embajadora ratificó la cooperación de la zona euro para seguir brindando respaldo a las pequeñas y medianas empresas mexicanas. Tal es el caso del programa Apoyo Integral a la Mejora Competitiva del Cluster de la Moda en México, en el cual participan 80 Pymes que aportarán 45 por ciento del costo total del proyecto a lo largo de dos años, mediante el cual se brinda ayuda para mejorar procesos con innovación, transferencia de tecnología y certificaciones de calidad.